
 Handoff ErfahrungErledigt

Beitrag von „Griven“ vom 11. Juli 2014, 21:42

Läuft für den frühen Beta Stand eigentlich schon ziemlich stabil. Es gibt zwar einige wirklich
ärgerliche Bugs aber so im Großen und Ganzen kann man damit schon was anfangen.
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